



Adosada en venta en El Chaparral, Mijas

750.000€

Referencia: R4821742 Dormitorios: 3 Baños: 2 Terreno: 17m² Construído: 125m² Terraza: 24m²















Costa del Sol, El Chaparral

Situado en la costa mediterránea de la Costa del Sol, largamente amado por los compradores exigentes por la plétora de actividades para ser disfrutadas, Eden Resort & Club es un desarrollo contemporáneo de la ciudad y casas semiadosadas idealmente situado a poca distancia de algunas de las hermosas playas de arena blanca de España y está bordeado por El Chaparral Golf y Club de Campo. La popular ciudad de La Cala está a unos pocos minutos en coche, famosa por su buena comida y sus playas con bandera azul y El aeropuerto de Málaga está a 25 minutos. Situado en una posición prominente, este elegante desarrollo cuenta con líneas arquitectónicas contemporáneas que se mezclan naturalmente en el el lugar perfecto para disfrutar de todos los aspectos de la vida de lujo en la Costa del Sol con golf, playas, gimnasio, spa y un exclusivo servicio de conserjería para asegurar que todas sus necesidades sean satisfechas cuando sea dueño de una propiedad en el Eden Resort & Club. Ofreciendo casas de tres y cuatro dormitorios con espectaculares vistas al mar, estilo arquitectónico contemporáneo y lo último en tecnología en el hogar estas propiedades de lujo se benefician de espacios interiores bien distribuidos donde la zona de estar, el comedor y la totalidad de cocina equipada con barra de desayuno se mezclan en un espacio vital que maximiza las vistas desde las puertas de triple aspecto de gran tamaño y ventanas. La conexión entre el espacio exterior e interior es perfecta, con generosas terrazas cubiertas y descubiertas. un lugar perfecto para relajarse y disfrutar de las vistas del campo de golf o de la costa suroeste hacia el Mediterráneo Mar. Cada una de las residencias está terminada con un estándar muy alto, acorde a una propiedad de este calibre, con pisos de porcelana y tonos y texturas neutras en todo el espacio, permitiendo al propietario personalizar el espacio para crear el entorno de vida perfecto. Los amplios dormitorios se benefician de armarios empotrados con la suite principal que cuenta con un walk-in closet y una hermosa suite. Fuera de jardines bien cuidados sobre una piscina privada en algunas propiedades - un lugar para refrescarse después de un juego de tenis o un día en el ...en el campo de golf. Este exclusivo complejo de propiedades contemporáneas de estilo resort tiene todo lo necesario para crear un estilo de vida de lujo en la Costa del Sol con un Club Deportivo de última generación que ofrece áreas selectas de fitness, bienestar y sociales para que usted disfrute. Pasa tiempo en el clima fantástico con amigos y familiares alrededor de una de las piscinas o pasear por la hermosa playa para ver el al atardecer. Todo lo que se necesita para aprovechar al máximo el área resplandeciente está aquí, ya que el Edén ha anticipado cada detalle de todos los actividades de salud y bienestar al lado social de interactuar con tus vecinos y hacer nuevos amigos. Ser propietario del Eden Resort & Club proporciona un sentido de comunidad y pertenencia, un lugar seguro para disfrutar de la vida con los niños, nietos y amigos también. El estilo de vida de un resort añade más valor a todas y cada una de las propiedades con esos lujos adicionales los beneficios de los servicios in situ y el servicio de conserjería proporcionados como estándar - un estándar esperado por los compradores exigentes que buscan un nivel de calidad sinónimo de un estilo de vida de lujo. Contáctenos hoy para organizar su visita y discutir la posibilidad de poseer una de estas fabulosas propiedades de golf contemporáneas de la Costa del Sol a poca distancia de la playa.





Características:

Jardín

CategoríasContemporáneo

CaracterísticasControl climaticoConfiguraciónTerraza privadaAire acondicionadoJunto a playa

Cerca de golf Cerca del mar

CondiciónPiscinaCocinaExcelenteComunalTotalmo

Comunal Totalmente equipada
Seguridad Estacionamiento

Comunal Complejo cerrado Privado